

Donnerstag 11. Oktober 2007

Was ist das? Wo sind die ganzen Gebäude? Nein ich bin nicht benebelt. Draußen ist mal richtig Nebel aufgezogen so dass man nicht mehr all so weit sehen konnte. Das sind sie nun die gefürchteten Nebel. Wahrscheinlich war dies noch harmlos und es wird noch etwas heftiger. Da bin ich echt einmal gespannt.

Gut vorbereitet in der Hoffnung das mich der Taxifahrer versteht bin los gegangen. Ich habe auch gleich ein Taxi vorgefunden. Aber der Fahrer kannte mich schon und wußte das ich zum Holiday Inn wollte. Na ja wenigstens versteh ich jetzt wenn er mich frägt wenn zum Holiday Inn will. Im Büro hat dann erst einmal das Licht nicht getan. Hier bleibt man da völlig locker und nimmt es hin. Uns schockt hier so leicht nichts mehr. Nachdem der Elektriker da war ging auch das Licht wieder. Nachdem der Papierstapel immer weiter zunimmt hab ich jetzt etwas konsequenter angefangen zu sortieren. Dann ging es los mit den restlichen Bautagebücher in den PC zu klopfen. Nachdem dies erledigt war, war auch schon Mittag. Das Essen war heute nicht der Brüller, so dass ich relativ wenig gegessen habe. Nach dem Essen ging es dann mal wieder zum Tischtennis. Was auch immer ganz gut tut. Anstatt auch noch den Mittag völlig vor dem PC zu verblöden.

Die restliche Zeit im Büro hab ich damit verbracht die Bau-Soll und die Bau-Ist Tabelle zu aktualisieren. Mein Betreuer musste kurzfristig auf eine Besprechung und hat auch so ziemlich viel zu tun. Er meinte nur das dies so auch in etwa laufen wird wenn er im Urlaub ist. Außerdem hat er auch einmal durchblicken lassen, dass er ohne mich gar nicht mehr mit der Arbeit nach kommen würde.

Yan Min hab ich heute auch noch mal getroffen bevor er Morgen in den Urlaub mit dem Zug fährt. Er ist dann bis Freitag den 19. Oktober im Urlaub. Wenn er zurück ist muss er auch schon wieder zurück nach Deutschland. Und zwar fliegt er am 23. Oktober. Somit sind die Tage auch gezählt. Da er ja nach Deutschland zurückfliegt werde ich ihn dort vielleicht treffen.

Mein Vorratsschrank wollte auch mal wieder aufgefüllt werden, so dass es zum Einkaufen ging. Leider habe ich mein schlaues Buch vergessen, wo steht was Supermarkt auf chinesisch heißt. Na ja so hab ich dann navigiert mit „gerade aus“, „links“ und „rechts“! Er hat mir dann noch gesagt wie dieser Supermarkt heißt aber das vergesse ich bis zum nächsten mal bestimmt wieder. Dort bin ich dann erst mal noch ins goldene M eingekehrt. Ich hatte keine Lust auf große Experimente und alleine in ein Restaurant sich zu setzen hatte ich auch keine Lust. Ich hätte zwar noch die Möglichkeit mit ins Hotel zu gehen um dort zu essen, aber darauf hatte ich keine Lust. Nach dem Einkaufen ging es dann auch wieder nach Hause. Und schon ist wieder fast eine Woche rum. Die Zeit geht hier rum wie im Fluge.